



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PEMBUKAAN RAKER TIM PENGGERAK PKK
KABUPATEN BENGKALIS
BENGKALIS, 30 AGUSTUS 2018**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DILINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS TIM PENGGERAK PKK PROVINSI RIAU ATAU YANG MEWAKILI;
- KETUA BESERTA PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS;

- KEPALA BADAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMERINTAH DESA, BESERTA KEPALA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MITRA KERJA TIM PENGGERAK PKK;
- KETUA BESERTA PENGURUS ORGANISASI WANITA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN, DESA/KELURAHAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PANITIA PELAKSANA, PESERTA RAKER, REKAN-REKAN WARTAWAN, PARA UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA LAGI PERKASA, YANG TELAH MEMBERIKAN NIKMAT KESEHATAN DAN KESEMPATAN, SEHINGGA DI PAGI YANG *INSHA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KITA DAPAT HADIR DAN BERKUMPUL DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI PEMBUKAAN RAPAT KERJA (RAKER) TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2018.

SHALAWAT DAN SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN “**ALLAHUMMA SHALLI ALA MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD**”. SEMOGA DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA MENDAPAT SYAFAAT DI HARI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH, DAN MEMBERIKAN APRESIASI SERTA PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, KEPADA SELURUH PENGURUS TIM PENGGERAK PKK, MULAI DARI TINGKAT DESA/KELURAHAN, KECAMATAN SERTA KABUPATEN, YANG TELAH BEKERJA KERAS DAN IKHLAS MEMBANTU PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, DALAM MELAKSANAKAN DAN MENYUKSESKAN PROGRAM PEMBANGUNAN, YANG DISELARASKAN DALAM 10 PROGRAM POKOK PKK.

PESERTA RAKER, HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SELAMA INI, BERBAGAI PROGRAM DAN KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN OLEH PKK, KAMI NILAI TELAH BERJALAN DENGAN BAIK. BEGITU PULA SINERGITASNYA DENGAN SELURUH *STAKEHOLDER* YANG ADA DI BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI INI.

KITA MENYADARI BETAPA PENTINGNYA PERAN PKK TERSEBUT, MAKA PKK HARUS PUNYA RENCANA DAN PROGRAM STRATEGIS UNTUK MENJADIKAN PKK SEBAGAI MITRA KERJA PEMERINTAH DAERAH DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA KEDEPAN, KHUSUSNYA TERKAIT DENGAN PEMBINAAN EKONOMI KELUARGA MAUPUN RUMAH TANGGA.

BERKAITAN DENGAN HAL TERSEBUT DI ATAS, KAMI BERHARAP KEPADA PENGURUS PKK UNTUK MELAKUKAN EVALUASI TERHADAP SELURUH PROGRAM KERJA YANG TELAH BERJALAN SELAMA INI, SEHINGGA KE DEPAN, KITA AKAN MENGETAHUI PROGRAM - PROGRAM YANG SUDAH TERLAKSANA

DENGAN BAIK, MAUPUN PROGRAM YANG TIDAK DAPAT TERLAKSANA DENGAN SEMESTINYA.

SEHINGGA NANTINYA SELURUH PENGURUS PKK, KIRANYA MAMPU MERUMUSKAN PROGRAM PKK YANG STRATEGIS DAN INOVATIF. DAN MAMPU MENYUSUN PROGRAM YANG LEBIH EFEKTIF, TEPAT ARAH, DAN TEPAT SASARAN, SERTA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL SECARA OPTIMAL, EFISIEN DAN EFEKTIF.

SELANJUTNYA MUDAH-MUDAHAN JIKA PROGRAM-PROGRAM TERSEBUT BERJALAN, MAKA AKAN BERSINERGI DENGAN VISI DAN MISI KABUPATEN BENGKALIS YAITU MASYARAKAT YANG MAJU DAN MAKMUR.

PESERTA RAKER, HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN KALI INI. KEPADA SELURUH PESERTA RAKER, KAMI UCAPKAN SELAMAT MENGIKUTI KEGIATAN RAKER INI. SEMOGA IDE-IDE DAN

GAGASAN YANG JERNIH DAN BERNAS DARI SELURUH PESERTA DAPAT DIBERIKAN PADA MOMEN RAKER INI, SERTA NANTINYA AKAN MENGHASILKAN PROGRAM KERJA YANG MANTAP PULA.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN ***BISMILLAHIRAHMANNIRAHIM***, RAPAT KERJA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2018, SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SELALU MEMBERIKAN RAHMAT DAN PETUNJUK-NYA, SEHINGGA KITA DAPAT MELAKSANAKAN TUGAS DAN TANGGUNGJAWAB KITA DALAM MENGEMBAN AMANAH UNTUK MELAKSANAKAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS, KHUSUSNYA MELALUI 10 PROGRAM POKOK PKK, DENGAN SEBAIK- BAIKNYA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

**MAKAN PAGI LAUKNYA BILIS
MINUM KOPI YANG MASIH PANAS
SELAMAT MENGIKUTI RAKER PKK SE KAB.
BENGKALIS
SEMOGA MENGHASILKAN PROGRAM KERJA
BERNAS**

**KERIS MELAYU TIDAKLAH TUMPUL
KERIS DIPAKAI DALAM ACARA MAJELIS
KUMPUL BUKAN SEMBARANG KUMPUL
KUMPUL PKK SEJAHTERAKAN KAB. BENGKALIS**

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ